

AGENCIA UNO



LOS TRABAJOS EN CALLE VARAS ESTÁN DETENIDOS DESDE EL 7 DE JULIO DEL AÑO PASADO, CUANDO LA MUNICIPALIDAD ANUNCIÓ EL TÉRMINO ANTICIPADO DEL CONTRATO CON LA EMPRESA COSAL, QUE SE DECLARÓ EN QUIEBRA.

Error administrativo atrasa inicio de obras en calle Antonio Varas

Erwin Schnaidt
 erwin.schnaidt@diariollanquihue.cl

Las más optimistas proyecciones fueron trazadas tras la sesión extraordinaria del Concejo Municipal, del pasado 7 de junio, cuando por unanimidad los ediles aprobaron una modificación presupuestaria de más de \$664 millones, para dar comienzo a los trabajos faltantes del proyecto de mejoramiento de la céntrica calle Antonio Varas de Puerto Montt.

Hubo coincidencia en esa ocasión en que con ese aporte municipal, para completar el presupuesto adjudicado de 2 mil 955 millones de pesos, esas

faenas -suspendidas desde julio de 2023, por la quiebra de la constructora Cosal- al fin pudieran reiniciarse y ser entregadas a fines de diciembre o a comienzos de enero de 2025, lo que corresponde al plazo de 180 días con que se licitó esta obra a la empresa Hurtado.

A dos meses de ese acuerdo del Concejo, ni una piedra se ha movido en la calle Varas, cuyos locatarios y residentes han debido convivir con obras inconclusas desde el año 2021, cuando se dio comienzo a las faenas de este emblemático proyecto municipal, que cuenta con financiamiento del Gobierno Regional (Gore).

¿Qué ha pasado? Burocra-

POSTERGACIÓN. *Alcalde Gervoy Paredes admitió que surgieron observaciones en la boleta de garantía de la empresa que se adjudicó el tramo final de este proyecto. Jefe comunal confía en que los trabajos puedan comenzar durante este mes.*

cia, trámites administrativos y errores en el despacho de información han retrasado este proceso. Como explicó ayer el alcalde Gervoy Paredes, se detectó un detalle en el envío de la boleta de garantía que debe ingresar la constructora, situación que debería estar subsanada en estos días, para dar la autorización a la empresa para que proceda con la instalación de faenas.

“Estaba en los últimos trámites de lo que significa todo el proceso de análisis, que es lo que ocurre con absolutamente todas las licitaciones. Hay que analizarlas, tienen que pasar por los distintos departamentos. Ese tema lleva su tiempo, a

pesar que lo agilizamos”, dijo. Paredes hizo notar que sin esa intervención “eso demora bastante más (...). Le dimos prioridad a calle Varas, por lo que significa”.

El jefe comunal porteño especificó que hasta el miércoles “nos quedaban todavía unas observaciones, que eran una o dos, que tenía que ver con un par de letras o frases dentro de la boleta de garantía. Algo así”.

Superadas esas observaciones, agregó, “esperamos que entre lunes o martes se cite a la empresa Hurtado, para que se pongan de acuerdo para la instalación de faenas. O sea, ya estamos en las finales de esta tele-